



Datum/Zeit **Dienstag, 25. September 2018,**
14.00 Uhr
Ort **Pfarrheim EgoZwil-Wauwil**

Anmeldung

Eine Anmeldung ist bis spätestens 18. September 2018 erwünscht. Bitte kontaktieren Sie Uschi Regli, Telefon 041 980 17 47, oder schreiben Sie eine E-Mail an uschi.regli@email.ch oder an seniorenrat-egolzwil-wauwil@bluewin.ch

Das Angebot richtet sich nicht nur an Seniorinnen und Senioren, sondern an alle interessierten Personen in der Bevölkerung.

Der Seniorenrat freut sich auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher des Anlasses und auf die kompetenten Ausführungen des Referenten Walter Bruppacher.

- Einführungsveranstaltungen an den beiden Schulen mit Abgabe einer Znüni-Verpflegung an die Jugendlichen
- Aufrufe zum aktiven Mitmachen von diversen Präsidenten an ihre Vereinsmitglieder
- Kleber auf Briefschaften der Gemeinden, der Kirchgemeinde und des Seniorenrates
- Berichte in der Regionalpresse «Willisauer Bote» und «Oberwiggertaler»
- Texte in der EgoZwiler-Sicht, der Wauwiler-Info und im Pfarreiblatt

Wie waren die Reaktionen der Bevölkerung am Santenberg?

- Viele positivemündliche Rückmeldungen beim Seniorenrat und beim Standpersonal an den Aktionstagen.
- Einige anerkennende schriftliche Rückmeldungen an den Seniorenrat aufgrund der Berichterstattung in der Regionalpresse.
- Die Schülerinnen und Schüler konnten 10'033 Gruss-Kontakte herstellen. 85% der Grüsse wurden gemäss Auswertung der Schulen erwidert. Die Jugendlichen konnten somit als «Belohnung» über 3500 Grüezi-Kleber verteilen. Ein grosses Bravo den Schülerinnen und Schülern von EgoZwil und Wauwil für den Einsatz!
- Wir spüren, dass mit der Aktion «Grüezi am Santebärg» das Grussverhalten positiv beeinflusst wurde. Die Nachhaltigkeit kann aber nicht überprüft werden.



Rückblick auf Charme-Offensive «Grüezi am Santebärg»



Im Frühling 2018 lancierte der Seniorenrat das Projekt «Grüezi am Santebärg», welches bis in die Sommerferien andauerte.

Was war die Idee? Das Grüssen als schöne und verbindende Tradition soll mit verschiedenen Massnahmen allen Leuten am Santenberg in Erinnerung gerufen, bewusst gemacht und gefördert werden.

Für die Finanzierung dieses Projektes suchte der Seniorenrat Partner, die einerseits die Idee mittragen und auch einen finanziellen Beitrag leisteten. Von 58 angeschriebenen Vereinen, Klubs, Parteien und Institutionen (gemäss den Vereinsverzeichnissen der beiden Gemeinden) konnten wir 17 Partner gewinnen. Zudem haben sich einige anonyme Sponsoren mit einem finanziellen Zustupf beteiligt. Herzlichen Dank für die ideelle und finanzielle Unterstützung.

Welche Aktivitäten und Ideen wurden lanciert?

- Gross-Plakate an den Dorfeingängen und an der SBB-Haltestelle
- Kleinplakate an diversen öffentlichen Standorten
- Aktionstag vom 13. März 2018 mit Standbetreuung an fünf Standorten
- Abgabe von 1500 Give-aways in Form von Schokoladen an Partnerinstitutionen und Standbesucher
- Abgabe von Tischsets in den Restaurants und an Partnervereine für interne und öffentliche Anlässe
- Aktionstage der Schulen EgoZwil und Wauwil am 1. & 2. Mai 2018

Was bleibt aus der Charme-Offensive «Grüezi am Santebärg» haften?

Wir hoffen auf ein anhaltendes Mitmachen der Einwohnerinnen und Einwohner und sind überzeugt mit dem Grüssen das dörfliche Leben am Santenberg aufzuwerten. Der Gruss ist ganz einfach eine sympathische Geste und verstärkt das Zusammengehörigkeitsgefühl.

Merci für die Unterstützung und das Mitmachen!

